

Qui nous sommes ?

À propos

L'association CHAPO, fondée en avril 2023 à Strasbourg, a pour vocation principale de favoriser l'intégration des étudiants et des personnes d'origine haïtienne en France. Elle se consacre activement à la promotion de la culture haïtienne à travers divers événements et projets. Elle renforce les liens entre les différentes associations grâce à des initiatives intercommunautaires, notamment dans le domaine culturel.

Nos Objectifs

- **Solidarité** : Offrir un soutien actif aux nouveaux arrivants, en particulier aux étudiants haïtiens, afin de faciliter leur intégration dans la société française.
- **Culture** : Mettre en valeur la richesse et la diversité de la culture haïtienne à travers divers événements tels que des foires, festivals, projections de films, et autres manifestations culturelles.
- **Partage culturel** : Établir des liens solides entre Haïti, la France et les autres nations présentes sur le territoire est une démarche essentielle pour encourager et renforcer les échanges culturels et économiques.

Nos Activités

Accompagnement des étudiants : Nous proposons des services d'assistance personnalisée pour l'inscription à l'université, la recherche de logement, l'ouverture de comptes bancaires, et autres démarches administratives, tout en favorisant leur inclusion au sein de la société française.

Événements culturels : Nous organisons des soirées culturelles, projections de films, sorties, et expositions, mettant ainsi en lumière la richesse et la diversité de la culture haïtienne.

Projets de solidarité : Nous menons des actions de soutien communautaire et travaillons en collaboration avec d'autres associations, afin de renforcer l'entraide et la coopération entre tous et toutes pour développer des initiatives durables.



ROSNER LORMIL, Président

NOUS CONTACTER

32 Rue du Languedoc,
67100 Strasbourg

Téléphone : +33 6 95 42 41 53

Email : secretariat@chapo-asso.fr

Site web : www.chapo-asso.fr



Scannez ce QR code pour nous retrouver en ligne et rester informé de toutes nos activités !



ASSOCIATION CHAPO



+33 6 95 42 41 53
www.chapo-asso.fr



Comment vous pouvez participer

Devenir membre :

Vous pouvez rejoindre notre association en tant que membre et ainsi contribuer activement à nos actions. En devenant membre, vous bénéficierez d'un accès privilégié à des événements exclusifs, des réunions, et aurez l'opportunité de participer concrètement à la réalisation de nos projets. Ensemble, nous pourrons renforcer notre impact et promouvoir nos valeurs de solidarité, d'inclusion et de diversité culturelle.

Devenir bénévole :

Nous sommes constamment à la recherche de bénévoles motivés pour nous prêter main-forte dans l'organisation de nos événements et la mise en œuvre de nos projets. Si vous disposez de temps et souhaitez contribuer activement à nos actions, nous serions ravis de vous accueillir dans notre équipe. N'hésitez pas à nous contacter pour en savoir plus sur les différentes façons de vous impliquer et nous aider à faire une différence. Rejoignez-nous et participez à nos initiatives de solidarité et de promotion culturelle !

Fait un don à Chapo :

Votre soutien financier est essentiel pour nous permettre de poursuivre nos projets et d'apporter une aide précieuse aux personnes dans le besoin, aussi bien en France qu'en Haïti. En faisant un don, vous contribuez directement à l'impact positif de nos actions. Vous pouvez effectuer un don en ligne via notre site internet www.chapo-asso.fr ou lors de nos événements. Ensemble, nous pouvons faire la différence !

CHAPO

Rejoignez-nous !

L'association CHAPO est ouverte à toute personne souhaitant contribuer à notre mission ou en apprendre davantage sur la richesse de la culture haïtienne. Que ce soit en tant que bénévole, membre ou simple curieux, chacun est bienvenu pour participer à nos actions et découvrir nos activités !

Faites partie de la communauté CHAPO !

Ensemble, nous pouvons faire la différence et promouvoir la solidarité, l'intégration, et la diversité culturelle à Strasbourg. N'hésitez pas à nous rejoindre et à soutenir nos actions pour un avenir plus inclusif et solidaire.

